



Après le succès de la journée d'inauguration du 12 décembre dernier de l'épicerie associative dans le bourg de La Croix Helléan et une seconde ouverture le 16 janvier, la jeune association LEC'HEL (local en breton) souhaite installer durablement son service de proximité.

Portée par une équipe de bénévoles, et soutenue par la municipalité (notamment par la mise à disposition du local), elle propose une gamme de produits variés (légumes, pain, épicerie, produits laitiers, bières, vins, savons...) issus principalement de producteurs locaux et biologiques.

Les prochaines dates d'ouvertures ont été définies lors de la dernière réunion de l'association. Ce sera les :

Le 6 février et le 6 mars

De 10H à 17H au local en face de la mairie.

On vous y attend nombreux .ses



Au cours de ces journées, vous pourrez faire vos courses de 1^{ère} nécessité, rencontrer les bénévoles pour exprimer vos réflexions, faire part de vos souhaits de produits, d'horaires, ou autre mais aussi, adhérer à l'association qui ne peut répondre à son désir d'élargir son service à plusieurs journées d'ouverture par mois, sans être épaulée par de nouveaux bénévoles. Une participation active d'un plus grand nombre (selon le temps et les capacités de chacun) permettra en effet de faire vivre régulièrement ce lieu de rencontre et de lien social dans notre bourg rural par une ouverture tous les 15 jours (voir plus) et la mise en place d'autres services.

Une autre date à retenir :

l'Assemblée Générale de l'association Lec'Hel

le 26 février à partir de 14H à la salle des fêtes de la Croix Helléan

vous y êtes évidemment bienvenu.e.s !

